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Prime reazioni alla preoccu-
pazione espressa dagli universi-
tariperilfuturodeicorsidiRela-
zioni pubbliche dell’ateneo di
UdineediScienzeinternaziona-
li e diplomatiche di Trieste. Dal
Comune partirà oggi la richiesta
d’incontro con il nuovo rettore
dell’UniversitàdiUdine,Cristia-
na Compagno, eletta solo marte-
dì.IlsindacoEttoreRomoliel’as-
sessorecompetente,AntonioDe-
vetag,attendevano, infatti, cheil
vertice dell’ateneo friulano fos-
se di nuovo coperto per poter ri-
prendere i contatti instaurati
con il precedente rettore Furio
Honsell, oggi sindaco di Udine.

«Spero che le voci che stanno
circolando siano dettate sola-
mentedall’incertezzacreatadal-
lanuovanormativa sulleuniver-
sità – rimarca l’assessore Deve-
tag –, in quanto mi rifiuto di cre-
dereche,dopogliingentiinvesti-
mentipermigliorarelestrutture
universitarie friulane a Gorizia,

si pensi di chiudere il corso di
Relazioni pubbliche. La stessa
cosa vale per il corso di Scienze
internazionali e diplomatiche,
cheoggiha anchea disposizione
il Centro conference. È eviden-
te, in ogni caso, che oggi partirà
anchela richiestadi unincontro

conlostessorettoredell’Univer-
sità di Trieste, oltre che per cer-
care di rassicurare gli studenti,
che devono assolutamente esse-
re informati sulla situazione an-
cheper rilanciare la proposta di
attivare gli Stati generali per il
polo universitario goriziano, fa-
cendosedereintornoauntavolo
tutti i soggetti in qualsiasi modo
coinvolticonquestarealtà.Ripe-
to:nonpossopensarechedavve-
rosi stiaprogrammando un ridi-
mensionamentodelpolouniver-
sitario goriziano, perché, se così
dovesse essere, attiveremmo si-
curamenteunamobilitazionege-
nerale della città».

Devetagricordache«questaè
un’iniziativasucuisiamodatem-
po impegnati e attendevamo so-
lamentel’elezionedelnuovoret-
tore per farla partire. Inoltre –
conclude Devetag – contatterò
gli studenti di entrambi gli ate-
nei per affrontare con loro tutti
gli aspetti collegati alla loro pre-
senza a Gorizia».

Sull’argomentointervienean-
che il consigliere comunale del-
l’Ulivo,FedericoPortelli,sottoli-
neandoche«l’eventuale perdita
dei corsi di Relazioni pubbliche
e di Scienze internazionali e di-
plomatiche paventata dagli stu-
denti avrebbe gravissime conse-
guenze sul tessuto economico e
sociale di Gorizia, ridimensio-
nandone il ruolo conquistato
con fatica negli anni passati e
buttando letteralmente alleorti-
che tutti i progetti portati avanti
dallagiuntadicentro-sinistrami-
ratiastabilizzarelapresenzadei
due atenei a Gorizia».

Portelli,quindi,chiedelacon-
vocazione urgente del consiglio
comunale«pervotareunamozio-
ne di tutte le forze politiche a di-
fesadelpolouniversitariodiGo-
riziaedèaltrettantourgente–in-
siste – che il sindaco relazioni ai
capigruppopervalutarelasitua-
zione». (p.a.)
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